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ИТОГИ ДЕКАДЫ 
Подведены итоги очередной, восемнадцатой декады социали

стического соревнования, посвященного XXVII съезду КПСС, 
среди коллективов цехов и агрегатов комбината. Победителями 
признаны коллективы: 

агломерационного цеха 
№ 2 (сверх плана выдано 
5400 тонн агломерата хоро
шего качества); коксового 
цеха № 1 (дополнительно 
произведено 700 тонн кок
са.) ; мартеновского цеха № 1 
(выдано сверх плана 8000 
тонн стали); проволочно-
штрипсового цеха; листопро
катного .цеха № 8; ЦРМП 
№ 1 (на ремонте четырех 
мартеновских печей сэконом
лен 41 пече-час, выбрано и 
повторно использовано 810 
тонн огнеупорного кирпича); 
механического цеха (произ
водственная программа вы

полнена на 103 процента); 
паросилового цеха (план 
выполнен на 109 процентов); 
цеха эмалированной посуды 
(дополнительно произведено 
эмалированной посуды на 
79,9 тысячи рублей); вагон
ного цеха (план ремонта ва
гонов выполнен на 109,3 про
цента); ЖКО № 2 (план ка
питальных и текущих ремон
тов жилищного фонда вы
полнен на 100 процентов). 

Среди агрегатов победите
лями признаны коллективы 
стана 250 № 2, слябинга и 
четырехклетевого стана. 

ПО ВСЕМУ 
ЦИКЛУ 

С планом ноября коллек 
тив комбината справился ус 
пешно. На 101,3 процента 
выполнили производствен 
ную программу доменщики, 
выдав дополнительно почти 
13 тысяч тонн чугуна за ме 
сяц. На уровне плана отра 
ботали в целом коллективы 
мартеновских цехов, даже 
несколько (на 317 тонн) 
превысив его. 900 сверхпла 
новых тонн проката отгру 
зил и потребителям коллек 
тивы прокатного производ
ства, в том числе 800 тонн— 
готового. 

Коллектив рудника пре 
высил плановую программу 
на 9,1 процента, или на 
13800 тонн. Агломератчики 
добились еще более высоких 
показателей —• 22900 тонн 
продукции дополнительно. 
На 2500 тонн продукции пе
рекрыли программу ноября 
коксовики. 

В целом но комбинату та 
кая стабильная работа не 
сколько улучшила производ 
ственные показатели с начала 
года. Еще более возрос сверх 
плановый счет доменщиков 
— теперь на нем 66 тысяч 
тонн чугуна с государствен
ным Знаком качества. Так
же улучшились показатели 
по итогам работы предприя
тия за девять месяцев по 
производству - руды, агломе
рата и кокса. 

И практически на том же 
уровне остались позиции 
мартеновцев и прокатчиков. 
Несмотря на небольшое пе
ревыполнение плана, задол
женность по стали составля
ет по-прежнему 77 тысяч 
тонн, по отгрузке проката— 
48100 тонн, в том числе по 
готовому — 68 тысяч тонн. 

Уверенно наращивает про
изводство стали самый круп
ный — первый мартенов
ский цех. Только в прошед
шем месяце он выдал сверх 
плана более восьми тысяч 
тонн стали, увеличив свой 
сверхплановый счет с нача
ла года до 62950 тонн. 

Немного — на полторы 
тысячи тонн — сократил 
свою задолженность по про
изводству стали коллектив 
третьего мартеновского це
ха, по в целом по итогам 
двух месяцев отставание от 
плана у этого коллектива 
еще очень велико: более 
восьмидесяти тысяч тонн. 

Неудовлетворительно от
работал ноябрь коллектив 
второго мартеновского цеха, 
на девять с половиной ты
сяч тонн увеличивший свой 
долг по производству стали. 

В целом комбинат превы
сил план ноября по реализа
ции продукции на 4100 ты
сяч рублей, с начала года— 
на 4700 тысяч рублей. План 
по производительности тру
да выполнен в ноябре на 
102,6 процента, с начала го
да — на 100,6 процента. 
Рост производительности 
труда к уровню прошлого 
года составил 1,6 процен
та. 

В начале декабря кол
лектив обжимного цеха 
Л? 1 получил поздрави
тельную телеграмму, под
писанную директором 
комбината И. X. Рамаза
ном, секретарем партко
ма А. Н. Цыкуновым и 
председателем- профкома 
ММК С. С. Кирилюком. 
В ней говорилось: 

«Управление, партком 
и профком комбината 
выражают вам благодар
ность за 'высокопроизво
дительную работу в нояб
ре текущего года по про
изводству заготовки, в 
том числе экспортной, 
что позволило обеспечить 
металлом прокатные ста
ны. Выражаем уверен
ность в том, что ваш. 
славный коллектив уве
ренно выполнит план 
1985 года, обеспечит на
дежный старт двенадца
той пятилетки». 

На вопросы нашего 
корреспондента отвечает 
председатель комитета 
профсоюза ' первого об
жимного цеха ;Юрий 
Павлович Косилкин. 

— Юрий Павлович, рас
скажите о достижениях кол
лектива в ноябре и о том', 
как удалось вам добиться 
таких успехов. 

— Действительно, в нояб
ре мы отработали очень не
плохо. Сверх плана месяца 
прокатано 23780 тонн заго
товки, а с начала года до
полнительно к заданному 
коллектив нашего цеха вы
дал 53948 тонн металла при 
годовых обязательствах 20 
тысяч тонн. 

Нужно отметить, что на 
протяжении всего месяца из 
смены в смену очень ровно, 
ритмично, без срывов рабо
тали все технологические 
бригады. Это позволило до
биться в ноябре рекордного 
среднесуточного производст
ва: 22654 тонны заготовки 
при плане 21813. Конечно, в 
истории цеха были сутки, 
когда удавалось добиваться 
и более высокого производ
ства: в 23—24 тысячи тонн. 
Но это были единичные ре
корды в отдельные, наибо
лее благоприятные сутки. 
На этот раз сверхплановое 
производство почти тысячи 
тонн металла ежесуточно 
держалось стабильно на 
протяжении целого месяца, 
Этот показатель стабильно
сти — а потому и значи
мость его неизмеримо выше. 

Конечно, достичь этого 
удалось благодаря совмест
ным усилиям всего коллек
тива цеха. Немалую роль 

Рекорд стабильности 
сыграла большая организа
торская, воспитательная ра
бота, которую постоянно 
проводили с трудящимися 
руководители цеха. На 
сменно-встречных и рабочих 
собраниях в бригадах и на 
участках в ' э то время про
ходило обсуждение таких 
важных предсъездовских 
партийных документов, как 
проект Программы и Устава 
КПСС, проект «Основных 
направлений экономического 
и социального развития 
СССР на 1986—1990 годы и 
на период до 2000 года». 

Мы говорили людям о 
том, что в двенадцатой пя
тилетке работать будет сло
жнее, чем в одиннадцатой, 
так как предстоит решить 
очень сложные задачи на
учно-технического перево
оружения народного хозяй
ства, улучшения качества 
продукции, рационального 
использования и экономии 
всех видов ресурсов и т. д. 
Говорили также о славных 
трудовых традициях метал
лургов Магнитки, и в част
ности, слябинга, о том, что 
многое зависит от честной и 
добросовестной работы каж
дого на своем рабочем мес
те. 

— Вы сказали, что рит
мично и ровно работали все 
технологические бригады. В 
чем конкретно это выража
лось? 

— На начало декабря с 
небольшим долгом вышел 
лишь коллектив второй 
бригады: остаток долга у 

- Н А Ш Е И Н Т Е Р В Ь Ю -

него составляет сейчас 1800 
тонн. Остальные коллективы 
'не только сумели полностью 
погасить задолженность, но 
и значительно перевыполни
ли свои обязательства. Так, 
коллектив первой бригады 
постоянно оправдывает зва
ние первого и в соревнова
нии. В ноябре первая брига
да выдала сверх заданного 
19 тысяч тонн заготовки 
при о б я з а т е л ь с т в а х 
10 тысяч тонн. Это очень 
сильный, давно сложивший
ся коллектив. Руководит им 
и. о. начальника смены" А. "И. 
Зайцев. Старшим операто
ром на главном посту в 
бригаде очень опытный спе
циалист Д. С. Ковалик. 

Третья бригада при.обяза
тельствах семь тысяч тонн 
выдала сверх плана 26 ты
сяч тонн. Четвертая бригада 
— 10470 тонн вместо шести 
тысяч тонн. При этом,, если 
коллектив бригады № 3 на
чал успешно работать в счет 
обязательств уже с марта 
нынешнего года, то за чет
вертый на начало ноября 
числился долг в 3600. тони 
заготовки. Недавно возгла
вил третью бригаду началь
ник смены IO. А. Галыгин. 
Вместе с партгрупоргом 
Ю. В. Дзуном, профоргом 
В. Г. Барвинским он сумел 
наладить очень четкое взаи
модействие персонала,' об
служивающего нагреватель
ные колодцы, где мастером 
А. Н. Приходько, и непосред
ственно слябинга, где на 
главном посту такие опыт

ные старшие операторы, как 
Ю. И. Лаптев и Г. Е. Гри-
шунов. 

В третьей бригаде в по
следнее время заметно ожи
вилась работа партийного 
и профсоюзного актива, ре
шен и вопрос с расстанов
кой кадров. Если прежде, 
случись аварийная ситуация 
на каком-либо из узлов, ее 
устраняли только те люди, 
которые за его работу отве
чают, то сейчас на аварий
ный узел в буквальном 
смысле бегут со всех постов. 
Такая вот организованность 
и позволила нашим техноло
гам добиться успеха в нояб
ре. 

— Подчас обжимщики 
второго и третьего цехов се
туют на то, что самый моло
дой из трех цехов — пер
вый — чаще и надежнее ре
монтируется, потому и обо
рудование слябинга реже 
подводит. В чем тут дело? 

Первый обжимный цех не 
случайно называют ворота
ми прокатного передела. Мы 
обеспечиваем заготовкой 
стан 2500 горячей прокатки, 
толсто- и среднелистовой 
станы. Это большая нагруз
ка. . Помимо всего прочего, 
действительно, с приходом в 
цех в 'качестве начальника 
В. Г. Кудимова в нашем 
коллективе работа сразу 
стала перестраиваться на 
обеспечение, в первую оче
редь, бесперебойной работы 
оборудования. Конечно, ак
тивная позиция начальника 
цеха сыграла немалую роль. 

Сейчас руководство комби
ната постоянно уделяет вни
мание своевременному вос
становлению оборудования 
и механизмов цеха. Ежегод
но мы проводим капиталь
ные ремонты. Эта работа 
переросла в комплексную 
программу социального раз
вития цеха. Сейчас, напри
мер, руководство цеха заня
то налаживанием нормаль
ных условий труда и произ
водственного быта для кол
лектива пятой бригады I — 
обслуживающего персонала. 
В декабре должна быть пу
щена новая механическая 
мастерская*с хорошей бытов
кой. Это поможет нам луч
ше организовать работу ме
ханической службы. На нее 
и на электрослужбу мы воз
лагаем немалые обязанно
сти. И они успешно с ними 
справляются. В тесном кон
такте с технологами работа
ют бригады слесарей А. М. 
Гусева и электромонтеров 
А. Е. Захарова. И это также 
немаловажно в организации 
стабильной работы цеха. 

— Сейчас во всех коллек
тивах комбината принима
ются обязательства на буду
щую пятилетку и 1986 год. 
Что записали в своих обяза
тельствах обжимщики пер
вого цеха? 

— В наших обязательст
вах на будущий год записа
но: выдать дополнительно к 
плановому заданию 20 ты
сяч тонн заготовки. Причем 
четвертая часть от всего 
сверхпланового количества 
— пять тысяч тонн — будет 
произведена к открытию 
XXVII съезда КПСС. Сей
час в стадии подработки 
обязательства бригадных 
коллективов. Думаю, они 
также будут повышенными, 
с перспективой роста произ
водства и производительно
сти труда. 

А исходя из достигнутого 
на сегодняшний день, под
считано, что 24—25 декабря 
наш цех завершит задание 
11-й пятилетки, а 29 декаб
ря — план нынешнего года. 
В этом мы видим гарантию 
выполнения ; и обязательств 
двенадцатой"пятилетки. 

Интервью провела 
В. МИНУ ДЛИНА. 

На снимке: неоднократ
ные победители внутрицехо
вого соцсоревнования — 
окальщик Петр Павлович 
Замушинский, старший опе
ратор главного поста уп
равления Дмитрий Степано
вич Ковалик, машинист кра
на Иван Михайлович Бобен-
ко. 

Фото Н. Нестеренко. 

О Т Г Р У З К Е ПРОКАТА—ЗЕЛЕНЫЙ СВЕТ 
Общественный штаб 

подвел итоги социалисти
ческого соревнования 
среди южной группы про
катных цехов ц железно
дорожного района М 1 
комбината. 

По итогам работы: за 
28 ноября первое место и 
денежная премия присужде
ны коллективу листопрокат
ного цеха № 4, отгрузивше
му сверх суточного графика 
200 тонн продукции и до

бившемуся сокращения про

стоя вагонов парка МПС на 
0,4 часа. Отмечена хорошая 
работа коллектива первого 
железнодорожного района, 
сумевшего обеспечить беспе
ребойную поставку вагонов 
и в необходимом количестве, 
что способствовало своевре
менной отгрузке проката по
требителям. Хорошо срабо
тал по отгрузке и коллек
тив сортопрокатного цеха. 

За работу 29 ноября пер
венство присуждено коллек
тиву листопрокатного цеха, 
сгтгруашвшу дояоддомпг 

но к графиковому заданию 
400 тони проката. 

За работу 30 ноября пер
вое место и денежную пре
мию завоевал коллектив 
сортопрокатного цеха, от
грузивший сверх графика 
2 тысячи тонн продукции. 
Хорошо отработал коллек
тив листопрокатного цеха, 
отгрузивший дополнительно 
600 тонн проката, и коллек
тив листопрокатного цеха 
Ш 4, Отмечена хорошая.ра

бота коллектива железнодо
рожного района № 1, обес
печившего бесперебойную по
ставку вагонов, что способ-

•ствовало отгрузке сверх 
плана 2500 тонн проката. 

По итогам за 1 декабря 
первенство в соревновании и 
денежную премию завоевал 
коллектив листопрокатного 
цеха № 4, отгрузивший до
полнительно к заданию гра
фика около 700 тонн прока
та. Отмечена хорошая рабо
та коллектива железнодо-

рожного района № 1, обес
печившего бесперебойную 
поставку вагонов под от
грузку продукции. Всего за 
сутки 1 декабря потребите
лям было отправлено более 
чем 2 тысячи тони про
дукции сверх плана. 

За 2 декабря на первое 
место вышел, коллектив про-
волочно-штрипсойого цеха, 
отгрузивший на. 1344 тонны 
проката больше, чем предпо
лагалось по графику. Про
стой вагонов парка МПС 
работникам цеха удалось со
кратить на 0,1 часа, 
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Обсуждаем проекты новой редакции 
КПСС с предлагаемыми изменениями 

Программы КПСС и Устава 

ДОЛЯ НАШЕГО УЧАСТИЯ 
Участие миллионов совет

ских людей в обсуждении 
партийных документов по
зволяет лучше и точнее вы
верить курс дальнейшего 
движения и в то же время 
помогает каждому из нас 
осмыслить долю своего уча
стия в общенародном деле. 
В цехе технологической дис
петчеризации полным ходом 
идет изучение программных 
установок на занятиях в 
партийной и комсомольской 
политсети. На основании 
партийных документов мы 
составляем проект плана 
развития своего подразделе
ния и на будущий год, и на 

всю пятилетку в целом. 
Многое намечается нами 

по осуществлению рекон
струкции существующих си
стем связи. Например, за
канчивается установка и 
внедрение производственной 
громкоговорящей системы 
связи «Прогресс» на основе 
микропроцессорной техники. 
Мы готовимся к замене де-
кадно-шаговой системы на 
АТС квазиэлектронной. Про
цессом соединения абонен
тов здесь будет управлять 
ЭВМ. В плане реконструк
ции — замена радиотеле
фонной системы «Алтай-3» 
на «Алтай-ЗМ». Будет про

должено развитие средств 
связи, телевидения и радио 
на комбинате. Предложения 
о том, как лучше провести 
все эти работы, поступили и 
буду;т поступать. 

Одновременно коммуни
сты вносят замечания в 
проекты программных пар
тийных документов. Одно из 
них появилось потому, что 
в нашей партийной органи
зации несколько десятков 
коммунистов - пенсионеров, 
но только трое активно 
участвуют в работе партор
ганизации. Мы считаем, что 
Устав КПСС должен предо
ставить первичным партор-

ЗА УСКОРЕНИЕ ТЕХПРОГРЕССА 
Размышляя над положе

ниями, выдвинутыми в 
главном программном доку
менте партии, мы соотносим 
общенародные задачи с те
ми, которые надо решить на
шему коллективу электроре
монтного кустового цеха. Со
ставление пятилетнего пла
на по увеличению объемов и 
повышению качества работ 
за счет интенсификации и 
технического перевооруже
ния у нас заканчивается. 
Мы намечаем создать груп
пу по механизации, внед
рению передовой техноло
гии, изготовлению и исполь

зованию специализированно
го инструмента и приспособ
лений. 

Мы стремимся повысить 
ответственность коллектива 
за качество труда и потому 
вводим положение по гаран
тийному ремонту электро
оборудования главных при
водов обжимных и прокат
ных станов, доменных печей. 
Первый путь к повышению 
производительности мы ус
матриваем в укреплении по
рядка и дисциплины, повы
шении организованности. 
Никто лучше самих трудо
вых коллективов не знает 

свои возможности и резер
вы. Об этом совершенно 
справедливо говорилось на 
апрельском (1985 г.) Плену
ме ЦК КПСС. 

Поиск технических реше
ний в цехе продолжается. 
Рационализаторы участвуют 
в нем, но их заинтересован
ность невысока. Мы предла
гаем поднять заинтересован
ность каждого из них и 
творческих коллективов уве
личением оплаты за эффек
тивные рацпредложения. 

Внимательно вчитываясь 
в проект Устава КПСС с 

ПРАКТИЧЕСКИ МИ ДЕЛ А МИ 
Коммунисты и весь кол

лектив цеха промышленной 
вентиляции одобрили выдви
нутые на всенародное обсу
ждение программные доку
менты партии. Вывод, к ко
торому пришли трудящиеся, 
заключается в следующем: 
все знания и энергию мы 
должны направить на созда
ние хороших производствен
ных условий основным пере
делам комбината. Это и 
явится практическим претво
рением в жизнь одного из 
важных положений проекта 

новой редакции Программы 
КПСС, где говорится^ об 
улучшении условий труда и 
жизни людей. 

Сейчас нас больше всего 
беспокоит необходимость по
мочь крановщикам. Из 248 
кранов на комбинате толь
ко 118 снабжены кондицио
нерами. А ведь краны рабо
тают в условиях высокой 
запыленности, загазованно
сти, в тяжелых температур
ных режимах. Многие из 
кондиционеров на них без
надежно устарели, и даже 

запчасти к ним не выпуска
ются. 

Какие шаги предприняты 
нами? Цех заключил твор
ческий договор с харьков-
'ским ВНИИкондвентмашем 
и Домодедовским машино
строительным заводом на 
разработку и испытание кон
диционеров с раздельными 
блоками и кондиционеров с 
пенно-испарительным кон
денсатом. Опытные образцы 
для испытания в будущем 
году будут установлены в 
горячих цехах. Но мы, не 

ОТВЕЧАТЬ ЗА КАЧЕСТВО ТРУДА 
Новая редакция Програм

мы КПСС зовет к действию. 
Следовать ее курсом — наш 
долг. И коллектив тепло
электроцентрали отвечает 
делом: 18 ноября выполнен 
пятилетний план по выра
ботке электроэнергии. До 
конца года пятилетнее зада
ние будет перекрыто на два 
процента. Пример хорошей 
работы показывают специа
листы электроучастка, уча
стка тепловой автоматики и 
измерений, дежурный элек

тромонтер станции В. Руден-
ко, электрослесарь А. Стриж-
ков, старший машинист ко
тельного участка В. Астафь
ев, коммунист А. Зиганшин 
и многие другие наши това
рищи. 

Обсуждая программные 
документы партии, они осо
бо отмечают, что в проек
тах говорится о повышении 
руководящей роли партии и 
развитии демократических 
начал, необходимости усиле

ния ответственности и ак
тивности коммунистов. 
. Мы считаем, что партий
ные бюро полнее проявят 
себя, если продлить срок их 
полномочий и избирать их 
на 2—3 года. Но одновре
менно они ежегодно долж
ны отчитываться о проде
ланной работе. Пункт 55 
проекта Устава КПСС хоте
лось бы дополнить таким 
уточнением: для секретаря 
первичной парторганизации 
партийный стаж обязате-

ганизациям право решать 
вопрос о снятии коммуниста-
пенсионера с партийного 
учета по месту прежней ра
боты для перевода на •учет 
по месту жительства. Это 
будет лучше для многих ве
теранов. 

Еще одно наше предложе
ние касается такого уточне
ния формулировки пункта 
27 проекта Устава КПСС: 

— Коллективность руко
водства не снимает, а пред
полагает персональную от
ветственность работников за 
порученное дело. 

С. МЕТЕЧКО, 
начальник участка цеха 
технологической диспет

черизации. 

предлагаемыми изменения
ми, .мы внесли. предложение 
изложить пункт 22 в следу
ющей редакции: 

— Любой партийный ор
ган правомочен, если нй нем 
присутствует больше поло
вины его членов. :, 

В такой формулировке, на 
наш взгляд, четко выражена 
правомочность собрания 
коммунистов, конференции, 
партийного съезда и даже 
партбюро первичной органи
зации. 

В. КОЧЕТКОВ, 
бригадир электромонте
ров электроремонтного 

кустового цеха. 

дожидаясь поступления но
вых образцов, создали четы
ре модернизированных кон
диционера/ Два из них от
лично зарекомендовали себя 
после двухлетнего опробова
ния в первом мартеновском 
цехе. К будущему лету этими 
образцами мы оснастим раз
ливочные краны второго 
мартеновского цеха. Еще 
два типа крупноблочных 
кондиционеров изготавлива
ются и испытываются для 
травильного отделения пя
того листопрокатного цеха. 

Н. ЛЕМЕШКО, 
слесарь цеха промыш

ленной вентиляции. 

лен не менее трех лет и 
необходим о п ы т органи
заторской, партийной или 
общественной работы. В 
пункте 4 говорится о том,' 
что в партию принимаются 
лица, достигшие 18 лет. 
Значит, кандидатский стаж 
они начинают проходить - с 
17 лет? Тут требуется уточ
нение. А молодежь до 25 лет 
должна приниматься в пар
тийные ряды только через 
комсомол. 

В. ХАЛУ РЕИ КО, 
электромонтер 

теплоэлектроцентрали. 

Вносим предложения 
Коллектив центральной теплотех

нической лаборатории одобрил поста
новление октябрьского (1985 г.) Пле
нума ЦК КПСС, ведет широкое об
суждение программных партийных до
кументов. От наших специалистов по
ступили такие предложения: прием в 
ряды КПСС на наш взгляд целесооб
разно вести с 20 лет, в вопросах кад
ровой политики мнение первичной 
партийной организации при переме
щениях и новых назначениях должно 
быть решающим. 

Д. ТУ МБ АСОВ, 
начальник отдела центральной 
теплотехнической лаборатории. 

Для укрепления демократических 
и а ч а л при в ы д в и ж е н и и и 
выборах секретарей и их заместите
лей в небольших первичных парторга
низациях, где хорошо знают каждого 
коммуниста, мы предлагаем в пункт 
55 проекта Устава КПСС внести сле
дующее изменение: 

— Для ведения текущей работы 
первичная цеховая партийная орга

низация тайным голосованием изби
рает бюро сроком на 2—3 года в ко
личестве, устанавливаемом партий
ным собранием, в том числе секрета
ря парторганизации и его заместите
лей (для организаций, насчитываю
щих менее 100 членов партии) с их 
ежегодным отчетом о проделанной 
работе. 

Л. Я Ч ME НЕ В, 
мастер цеха водоснабжения. 

А. РЫБАЛКО, 
". мастер паросилового цеха. 

В проекте Усдава КПСС с пред
лагаемыми изменениями вновь под
черкнуто, что основой партии являет
ся первичная партийная организация. 
Новый проект еще более повышает 
ее ответственность в решении всех 
задач воспитания коммунистов и 
повышении их авангардной роли. Мне 
кажется, что подпункт «ж» пункта 58 
после слов «на основе широкого раз
вертывания критики и самокритики 
ведет борьбу с проявлениями бюро
кратизма, местничества, ведомствен

ности, нарушениями государственной, 
трудовой и производственной дисцип
лины, пресекает попытки обмана го
сударства, принимает меры против 
расхлябанности, бесхозяйственности и 
расточительства на предприятиях, в 
колхозах и учреждениях» надо доба
вить следующее: 

— ...и в полной мере использует 
право контроля деятельности админи
страции. 

А. Ч И КУН О В, 
машинист кислородно-компрес

сорного производства. 

Учитывая, что основная роль в осу
ществлении задач партии по рекон
струкции, механизации, автоматиза
ции, внедрению повой техники ляжет 
на плечи инженерных служб, его ин
женеров-производственников, предла
гаем во второй части раздела проекта 
новой редакции Программы КПСС, 
где говорится об экономической стра
тегии партии, добавить положение 
о необходимости поднять престиж ин
женерного труда на производстве. 

А. АДАМОВИЧ, 
начальник участка центральной 

электротехнической лаборатории. 

Кон к р е т н о с т ь , 
д е л о в и т о е т ь 

Главной особенностью выступлений коммунистов про
катного производства комбината при обсуждении проек
тов новой редакции Программы и Устава КПСС с пред
лагаемыми изменениями явилась тесная связь и конкрет
ность их предложений по неотложным проблемам рабо
ты своих цехов с программными партийными документа
ми. 

Коммунисты четвертого листопрокатного цеха особое 
внимание обращали на то, что наиболее эффективный 
путь интенсификации — это перенос усилий с нового 
строительства на техническое перевооружение и рекон
струкцию действующих предприятий. В этом цехе завер
шено два этапа модернизации и обновления оборудова
ния с внедрением ЭВМ для управления технологически
ми процессами. 

Эффект оказался убедительным. С начала реконструк
ции дополнительно выдано 800 тысяч тонн горячекатано
го листа. Уверенное овладение прокаткой в поле мину
совых допусков дало возможность за пятилетку сэконо
мить 258 тысяч тонн готового проката от сдачи по Тео
ретическому весу. В ходе следующего очередного этапа 
реконструкции будет завершена автоматизация управле
ния другими технологическими процессами, значительно 
улучшится работа агрегатов. 

Внедрение нового потребовало усиления разъяснитель
ной работы в коллективах. На самых острых участках 
освоения прогрессивной технологии и техники в цехе 
была усилена партийная прослойка. Именно эти меры 
привели к успеху. Теперь забота коллектива — держать 
высокое производство в горячий час, чтобы в декабре 
дополнительно прокатать 3500 тонн продукции и рапор
товать об успешном выполнении пятилетки. 
• —- Рады начинающейся коренной реконструкции .ком
бината, верим, что она будет выполнена в срок. Но одно
временно волнует судьба нашего цеха, — говорил от 
имени своих товарищей вальцовщик второго листопро
катного цеха В. Савенков. — У нас старое оборудова
ние, много ручного труда, а коллектив резко омолодил
ся, пришло много рабочих с высшим и средним образо
ванием. Их не устраивает застой в цехе. Мы хотели бы 
знать сами и рассказать молодежи о перспективах раз
вития, но ничего определенного не знаем. Недостаточно 
к нам внимания и со стороны руководства комбината. 

В чем это выражается? В невыполнении плана орга
низационно-технических мероприятий, плохом обеспече
нии цеха запчастями. Разговоров о необходимости ре
конструкции вентиляции травильного отделения, установ
ке новых кантующих столов на станах «кварто» было 
много, но в конкретные дела они не воплотились. 

Резчика-правильщика сортопрокатного цеха Н. Шля-
мина.волнует другое: коллектив недодал по заказам 
165 тысяч тонн металла. В прошлом году эта цифра бы
ла вчетверо ниже. Половина незаказа вызвана просчета
ми в работе самого цеха, неудовлетворительным состоя
нием оборудования. На стане 500, например, до капи
тального ремонта не проходило суток без аварий и по
терь. Теперь положение здесь немного облегчилось. Од
нако несвоевременная поставка металла из девятого про
катного цеха приводит к тому, что на нужный по зака
зу профиль перестраиваться в течение месяца прихо
дится от 6 до 10 раз. 

Мастера листопрокатного и первого обжимного цехов 
В. Гришин и А. Сиразетдинов напрямую увязывали об
суждение программных документов партии с проблема
ми улучшения работы своих цехов. Для них важно, что
бы полностью, качественно и по графику производились 
ремонты оборудования и его планомерное обновление. А 
для коммунистов третьего и седьмого листопрокатных 
цехов важнее всего тесная связь со смежниками и каче
ство металла, поступающего от них. 

— Качество продукции должно быть предметом про
фессиональной и патриотической гордости, — заявлял 
старший вальцовщик Г. Гаврилов. — Только продукция, 
соответствующая мировым достижениям, должна полу
чать общественное признание и внедряться в массовое 
производство. 

Как с этим делом у седьмого листопрокатного? С па-
чала, пятилетки вместо запланированного 81 профиля ос
воили выпуск 99 гнутых профилей. Причем девять • из 
них —- в нынешнем году по заявкам комбайностроителей. 
В цехе добились того, что треть продукции выпускается 
с государственным Знаком качества. 

Каковы конкретные предложения прокатчиков по 
программным партийным документам? Часть коммуни
стов предложила в проект Устава внести положение о. 
переводе коммунистов-пенсионеров на партийный учет по 
месту жительства, где, по общему мнению, они прине
сут больше пользы посильной общественной работой. В 
пункт 55 проекта Устава КПСС листопрокатчики седь
мого цеха предложили записать, что партийная органи
зация избирает бюро на три года, а для секретаря парт
организации обязателен стаж пребывания в рядах КПСС 
не менее трех лет. От коммунистов проволочно-штрип-
сового поступило предложение вручать партбилеты и 
кандидатские карточки, как правило, в первичных парт
организациях, увеличить обязательный кандидатский 
стаж до двух лет и продумать вопрос о награждении 
значками 20, 30 и 40 лет в КПСС. 

Предложений много. Все они взяты на учет, по каж
дому будут приняты меры. Особенно по тем, которые 
нужно и можно решить па месте. В поста*!овле1ши соб
рания коммунистов передела отмечено: 

— Продолжить изучение партийных программных до
кументов в сети партийной и комсомольской учебы и в. 
школах коммунистического труда. 

Б. ВОРОНИН, 
заведующий кабинетом политпросвещения 

цехов прокатного производства. 
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Привелегия 
коммуниста 

Ровно 40 лет назад, 
5 декабря 1945 года, на
чал свою трудовую дея
тельность на комбинате 
Александр Сергеевич Бо
бровских. 

Начал работать демо
билизовавшийся гвардии 
лейтенант в отделе сбыта 
диспетчером. Бывшие 
фронтовики были тогда, 
как, впрочем, и сейчас, в 
особом почете. И Бобров
ских старался не урониТь 
высокую марку фронто
вика, работал стара
тельно, с упорством по
знавал деятельность от
дела сбыта. Вдумчивого, 
настойчивого диспетчера 
вскоре выдвинули на
чальником сектора, затем 
заместителем начальни
ка отдела. Хорошо пони
мая, что среднего обра
зования уже не хватает, 
Александр Сергеевич без 
отрыва от производства 
закончил МГМИ. И вско
ре его назначили началь
ником отдела сбыта. От
дел работал стабильно, 
Александра Сергеевича 
уважали и товарищи по 
работе, и его руководите
ли. 

Сейчас Бобровских не 
менее успешно руководит 
другим отделом заводо
управления. 

В этом году мы отме
тили 40-летие победы в 
Великой Отечественной 
войне. В особо торжест
венных случаях Алек
сандр Сергеевич надева
ет свои ордена и медали. 
А их у ветерана немало. 
И за каждой наградой— 
упорные бои, высокое 
мужество и стойкость. 

В армию Александра 
Бобровских призвали в 
1940 году. Он попал слу
жить на учебную бата
рею под Хабаровском. 
Когда началась война, их 
перебросили на западный 
фронт. Многое пришлось 
пережить Бобровских. 
Попадал он в окруже
ния, был не раз ранен. 

В 1942 году в разгар 
тяжелых боев вступил 
Александр Сергеевич в 
партию. Единственная 
привелегия коммуниста 
— быть всегда впереди. 
От этого правила Боб
ровских никогда не от
ступал. За бои на Сандо-
мирском плацдарме он 
награжден орденом Крас
ной Звезды, потом был 
он награжден орденом 
Отечественной' войны 
I степени, медалями. 
Пять благодарностей по
лучил он от Верховного 
Главнокомандующего. 

Вернулся Александр 
Сергеевич с войны инва
лидом. Но это не поме
шало ему плодотворно 
трудиться и по сей день. 

За ударный труд он 
был не раз премирован и 
награжден правитель
ственными наградами. 

Сорок лет назад закон
чилась война. Но по-
прежнему в строю вете
ран войны и труда Алек
сандр Сергеевич Бобров
ских. 

Л. ВИНОКУРОВ. 

Реконструкция 
Магнитки: П А Р О Л Ь - С О Д Р У Ж Е С Т В О 

Мы не можем не гордить
ся и вкладом Уралмаша в 
экономический потенциал 
нашей Родины. Домны и 
прокатные станы, мощней
шие экскаваторы- и оборудо
вание для атомных электро
станций, созданные руками 
мастеров этого завода, ра
ботают во всех уголках Со
ветского Союза. Первый 
блюминг с маркой «УЗТМ», 
вступивший в строй еще в 
марте 1941 года, до сих пор 
надежно работает на нашем 
комбинате, намного превзой
дя первоначальную проект
ную мощность. Именно это
му блюмингу суждено было 
выдержать небывало слож--
ное испытание: в.первые же 
месяцы войны на нем была 
начата прокатка броневого 
листа. И заготовочный стан, 
изготовленный свердловча
нами, с честью выдержал 
невиданные нагрузки, под
твердив тем самым высокую 
надежность уралмашевской 
техники. 

Сегодня начинается ко
ренное обновление Магни
тогорского металлургическо
го комбината. На смену ста
рым, много поработавшим 
мартенам придут более про
изводительные и прогрессив
ные конвертеры с машина
ми непрерывного литья 'за
готовок. Сейчас на берегу 
Урала разворачивается гран
диозное строи т е л ь е т в о . 
Здесь, на месте старых шла
ковых отвалов, встанут кор
пуса кислородно-конвертер
ного цеха и стана 2000 го
рячей прокатки стального 
листа. И вновь, как В дале
кие тридцатые годы, помо
гать строить новые мощно
сти Магнитки будет вся 
страна. География поставок 
оборудования для нового 
комплекса необыкновенно 

«Реконструировать первую очередь сталеплавильного производ
ства Магнитогорского металлургического комбината...». 

(Из проекта Основных направлений экономического и социального развития 
СССР). , 

широка — от Жданова до 
Комсомольска-на-Амуре, от 
Ленинграда до Ташкента. В 
создании мощного кислород
но-конвертерного цеха боль
шая роль отводится Жда-
новскому заводу тяжелого 
машиностроения, Ленин
градскому объединению 
«Электросила», Новокрама
торскому машиностроитель
ному заводу имени В. И. Ле
нина и, конечно же, Урал-
машу. Его коллективу пред
стоит изготовить машины 
непрерывного литья загото
вок, а это, пожалуй, самые 
важные, определяющие тех
нический уровень нового це
ха агрегаты. 

У мастеров Уралмаша на
коплен большой опыт выпу
ска подобных машин. Для 
кислородно - конвертерных 
цехов «Азовстали» и Чере
повецкого металлургического 

разработка технического 
проекта этих машин, явля
ющихся образцом совершен
ной и высокопроизводитель
ной техники. Наши машины 
непрерывного литья загото
вок М Н Л З позволяют из 
каждого миллиона тонн 
жидкой стали получать на 
200 тысяч тонн больше про
ката, чем при прежней тех
нологии. Новые машины 
обеспечивают высокий уро
вень механизации и автома
тизации процессов выплав
ки стали и ее разливки. 

Учитывая первостепенную 
важность поставленной пар
тией задачи, недавно на со
брании партийно-хозяйст
венного актива производст
венного объединения «Урал-
маш» мы приняли резолю
цию, где записали: «Взять 
изготовление МНЛЗ для ле
гендарной Магнитки под не
ослабленный рабочий и пар
тийный контроль. Прило
жить максимум усилий, что
бы обеспечить высокий тех
нический уровень оборудо
вания, изготовить машины в 

УРАЛМАШ И М М К — 
ТРУДОВАЯ ЭСТАФЕТА 

комбината, построенных в 
последнее время, поставле
ны хорошие машины непре
рывного литья заготовок. 
Но по своим техническим 
характеристикам Магнитку 
они уже не совсем устраи
вают. Высокие требования 
металлургов Магнитки к 
оборудованию нового цеха 
диктуются экономической 
стратегией партии, опреде
ленной в проекте новой ре
дакции программы КПСС, и 
проектом Основных направ
лений экономического и со
циального развития страны 
на двенадцатую пятилетку 
и на период до 2000 года. 
Ключевая роль в осущест
влении научно-технической 
революции отводится маши
ностроению. Оно призвано, 
как указывается в проекте 
новой редакции Программы 
партии, выпускать системы 
и комплексы машин, обору
дования и приборов высше
го технико-экономического 
уровня, обеспечивающие ре
волюционные перемены в 
технологии и организации 
производства, многократное 
повышение производитель
ности труда, снижение ма
териалоемкости и энергоем
кости, улучшение качества, 
рост фондоотдачи. 

Если смотреть через приз-
.му этих программных тре
бований, то в нашем кисло
родно-конвертерном цехе 
будущего — а именно та
ким мы и должны его сде
лать — все оборудование 
должно соответствовать зав
трашнему дню, поступатель-

досрочно. Предлагаем возо
бновить между Уралмашем 
и Магниткой рабочую эста
фету. Мобилизовать наши 
совместные резервы для 
практической реализации 
экономической политики 
партии, определенной про
ектами новой редакции Про
граммы КПСС и Основных 
направлений. 

Мы, машиностроители, 
считаем, что нужно придать 
реконструкции Магнитогор
ского металлургического 
комбината , целенаправлен
ный, массовый характер, 
развернуть повсеместно со
циалистическое соревнова
ние, творческий поиск, ис
пользовать весь арсенал на
копленного опыта оснаще
ния важнейших индустри
альных объектов страны со
временным оборудованием. 

Надеемся, что нашу ини
циативу поддержат и другие 
трудовые коллективы науч
но-исследовательских инсти
тутов страны, конструктор
ских бюро, предприятий-
смежников и строительных 
организаций, принимающих 
участие в реконструкции 
первенца отечественной ме
таллургии — Магнитогорско
го металлургического ком
бината. 

ному и быстрому движению 
вперед. И здесь мы полага
емся на силу творческой на
учной мысли конструкторов, 
высокое мастерство рабочих 
Уралмаша, которые примут 
участие в создании самых 
совершенных машин непре
рывного литья заготовок 
для Магнитки. Мы полага
емся также на силу заме
чательных трудовых тради
ций коллектива гиганта ма
шиностроения. 

Со своей стороны мы, ме
таллурги Магнитки, прило
жим все силы, чтобы уско
рить коренное обновление 
комбината, будем оказывать 
всемерную помощь коллек^ 
тивам многочисленных пред
приятий — поставщиков 
оборудования для нашего 
строящегося кислородно-
конвертерного цеха, в числе 
которых заметное место 
принадлежит Уралмашу, по
лучающему 20 тысяч тонн 
магнитогорского проката в 
год. 

Металлурги Магнитки 
обязались за счет освоения 
новых экономичных марок 
стали и профилей прбката 
сэкономить в народном хо
зяйстве страны за годы две
надцатой пятилетки не ме
нее полумиллиона тонн ме
талла, которого должно хва
тить на строительство кис
лородно-конвертерного цеха 
и изготовление оборудова
ния для него. 

Мы, труженики Магнитки, 
надеемся, что рабочее со
дружество металлургов и 
создателей техники для це
ха будущего еще более ок
репнет в решающий для на
шего комбината период ре
конструкции. Наш коллек
тив обязуется поставлять 
нашим партнерам по рекон
струкции металл высокого 
качества и строго по зака
зам. В свою очередь мы 
ждем от машиностроителей 
современное, отвечающее са
мым высоким требованиям 
оборудование и надеемся, 
что первое слово здесь ска
жут трудящиеся Жданов-
ского завода тяжелого ма
шиностроения, Ленинград
ского объединения «Элект
росила», Новокраматорско
го машиностроительного за
вода и, конечно же, труже
ники прославленного Урал
маша, нашего давнего и на
дежного рабочего партнера. 

Готовясь к XXVII съезду 
КПСС, мы полны решимо
сти усилить борьбу за ин
тенсификацию производст
ва. Путь к этому — корен
ная реконструкция, техни
ческое обновление комбина
та, освоение прогрессивных, 
ресурсосберегающих техно
логий. Объединив усилия, 
мы пешим эту задачу! 

Б. К О Т Е Л Ь Н И К О В — главный и н ж е н е р производственного 
о б ъ е д и н е н и я « У р а л м а ш » . лауреат Государственной • премии 
СССР; В. Н И С К О В С К И Х — главный конструктор отделения 
машин* непрерывного литья заготовок, доктор технических наук, 
з а с л у ж е н н ы й рационализатор РСФСР; И. БУРКОВ — модель
щик, полный кавалер ордена Трудовой Славы; П. . С О Л О В Е Й 
ЧИК — главный конструктор проекта, з а с л у ж е н н ы й изобрета
тель РСФСР; Н. П Р О К У Д И Н А — с т е р ж е н щ и ц а , кавалер ордена 
Трудового Красного Знамени; В. А З Е М Ш А — ведущий конст
руктор; А. К О Р О Л Е В — член ЦК КПСС, бригадир токарей, Ге
рой Социалистического Труда; А. КОМАРОВ — инженер-конст
руктор; Н. К А Н Д А Л О В — бригадир комплексной бригады, лау
реат Государственной премии СССР; И. МА'РАКУЛИН — глав
ный технолог, з а с л у ж е н н ы й машиностроитель РСФСР; О. ГОГО
Л И НА — газорезчица, кавалер ордена Трудовой Славы I! и III 
степеней; П. Р А Т Н И К О В — слесарь-сборщик, член бюро ЦК 
ВЛКСМ; В. ТОЛСТОГАН — заместитель секретаря парткома 
Уралмашзавода . 

Пущена и успешно работает 
первая очередь склада привоз
ных руд. На первый квартал 
будущего года намечено завер
шение строительства. 

Этот робот установлен в це
хе металлоиздели й. Он 
должен освободить женщин от 
мондтонного, утомительного 
труда. Пока что в работе ро
бота есть сбои. Но главное яс
но: за новой техникой — буду
щее. 

Фото В. Васильева. 

ФОТОИНФОРМАЦИЯ 

МАГНИТКА и Уралмаш 
являются символами тру
дового героизма советских 
людей. Магнитка стала 
флагманом отечественной 
металлургии, а Уралмаш — 
флагманом отечественного 
машиностроения, уникаль
ным заводом заводов. Вся 
страна строила металлурги
ческий комбинат . у под
ножья горы Магнитной, 
представители 36 нацио
нальностей трудились здесь 
в единой рабочей семье. Вся 
страна возводила и Урал
маш. 

Более пятидесяти лет да
ет Магнитка металл для 
страны. Она внесла боль
шой вклад в ее индустриа
лизацию, ковала меч побе
ды в годы Великой Отече
ственной войны, делала все 
возможное для быстрейшего 
восстановления народного 
хозяйства, повышения эко
номического могущества Ро
дины. Около полумиллиарда 
тонн магнитогорской стали 
получила страна за полвека 
напряженной работы наше
го комбината. 

К О М Б И Н А Т У — 
ВТОРОЕ РОЖДЕНИЕ 

В. НАУМКИН — газовщик доменного цеха , д в а ж д ы Герой 
Социалистического Труда; В. ШУНИН — сталевар мартенов
ского цеха № I, кавалер ордена Трудовой Славы II и III сте
пеней; В. О В С Я Н Н И К О В — старший оператор о б ж и м н о г о цеха 
Л» I, Герой Социалистического Труда; В. Г О Л У Б К О В — стале
вар мартеновского ц е х а Л» 3, кавалер ордена Трудовой Славы 
III степени; И. М А Ш О Ш И Н — старший нагревальщик металла 
о б ж и м н о г о цеха № 3, кавалер орденов Ленина н Трудового 
Красного Знамени . 

СЕГОДНЯ, обсуждая про
ект Основных направлений 
экономического и социаль
ного развития нашей страны 
на 1986—1990 годы и на пе
риод до 2000 года, мы не 
можем не вспомнить о вре
менах первых пятилеток. 
Именно тогда, после XVI 
съезда нашей партии, была 
поставлена задача — фор
сировать строительство Маг
нитогорского металлургиче
ского завода, способного 
производить столько метал
ла, сколько его давала вся 
царская Россия. 

Индустриализация Урала 
заняла одно из ведущих 
мест в экономической поли
тике государства. Большая 
ответственность возлага
лась тогда на трудящихся 
Свердловской о б л а с т и . 
Вступающие в строй цехи 
Уралмашзавода активно 
включились в выполнение 

заказов Магнитки. Рабочи< 
старых уральских металлур 
гкческих заводов: Нижне 
тагильского, Верх-Исетско 
го, Надеждинского помогл1 
свершить это большое у 
серьезное дело. Между «Маг 
нитбетроем» и «Уралмаш 
строем» установились проч 
ные связи рабочей эстафеты 
Строительство крупнейшей 
металлургического завод; 
стало практической школой 
создания новых методов v 
форм социалистического 
труда, техники и подготов 
ки кадров для дальнейшее 
индустриализации страны. 

Оборудование и машинь 
Уралмаша работают сегод 
ня во многих цехах Магнит 
ки. И вот сейчас, спустя де 
сятилетия, легендарный ком 
бинат находится накануне 
своего второго рождения 
предстоит его коренная ре 
конструкция. На ближайшие 
годы ставится задача — ус 
корить техническое перево 
оружеиие, повысить произ 
иодительность труда, сни 
зить себестоимость, повы 
сить качество продукции. 

Нам, уралмашевцам, пред 
стоит поставить магнитогор 
цам четыре машины непре 
рывного литья заготовок 
Сейчас в нашем институте 
НИИтяжмаш завершаете* 
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После выхода в свет по-' 
становления партии и прави
тельства о мерах по борьбе 
с пьянством и алкоголизмом 
в стране с о з д а н о 
В с е с о ю з н о е добро
вольное общество борь
бы за трезвость. В этом ви
дится одна из действенных 
мер, противопоставленных 
пагубному явлению. Недав
но состоялась учредитель
ная конференция по органи
зации добровольного обще
ства борьбы за трезвость на 
комбинате.' 150 своих пред
ставителей направили на эту 
конференцию производст
венные коллективы. 

Собравшиеся повели серь
езный и очень заинтересо
ванный разговор. Замести
тель председателя профко
ма комбината В. 3 . Близнюк 

ПРОПАГАНДИРОВАТЬ ТРЕЗВОСТЬ 
в своем сообщении привел 
убедительные факты того, 
какой моральный и матери
альный ущерб приносит про
изводственному коллективу 
пристрастие к алкоголю от
дельных его членов. 

Тревожные цифры про
звучали в выступлении 
фельдшера-нарколога нарко
кабинета комбината С. П. 
Нечаева , сообщившего о 
том, что на учете в нарко
логическом кабинете ком
бината состоит более 2 ты
сяч человек, более 500 из 
них — люди, не достигшие 
тридцатилетнего возраста. 
Удручает, что большое ко
личество людей состоит на 

профилактическом учете по 
алкоголизму. Это те, кто по
ка не числится в пьяницах, 
но выпивает часто. А причи
ной их постановки на учет 
послужили нарушения тру
довой дисциплины, появле
ние на рабочем месте в не
трезвом состоянии. 

Выступавшие, а среди них 
были инструктор производ
ственного обучения П Ш Ц 
А. П. Петряев, машинист 
электровоза локомотивного 
цеха С. С. Глазков, зам. на
чальника района цеха экс
плуатации Н. И. Берлин, 
зам. начальника отдела обо
рудования УГМ Ю. Н. 
Блиндер, говорили о роли 

производственных коллекти
вов и общественных органи--
заций в борьбе за человека, 
о необходимости серьезно 
решать вопросы организа
ции свободного времени ме
таллургов. 

К сожалению, надо., при- • 
знать, что не всегда актив
ной и действенной бывает 
позиция цеховых комиссий 
по борьбе с пьянством. Под
час миссия их сводится к 
формальным действиям. Ре
альную помощь в этом деле 
могут оказать те, кто собст
венным примером утвержда
ет трезвый образ жизни, кто' 
находит интересное и полез
ное приложение своих сил в 

часы досуга. Задача созда
ваемого общества сделать 
их активными в своей пози
ции, помогать им заразить 
своей убежденностью дру
гих, научить пропагандиро
вать трезвость. Имено они 
должны стать членами об
щества трезвости в трудо
вых коллективах и заинтере
сованными людьми в рас
ширении его рядов. 

Делегаты учредительной 
конференции избрали совет 
и правление совета добрр-
вольного общества борьбы 
за трезвость. Председателем 
правления единогласно был 
избран старший вальцов
щик листопрокатного цеха 

№ 3, Герой Социалистиче
ского Труда А. В. Медови
ков. 

В резолюции, утвержден
ной участниками этого боль
шого собрания, • говорится, 
что члены созданного на 
комбинате общества борьбы 
за трезвость будут вести 
активную профилактическую 
антиалкогольную работу в 
трудовых коллективах це
хов, участков, бригад, по 
месту жительства, содейст
вовать' пбвышению эффек
тивности общественного 
контроля за соблюдением 
законодательства по прео
долению пьянства |и алкого
лизма, активно участвовать 
в организации содержатель
ного, разумного досуга тру
дящихся. 

Ж. ИЛЛАРИОНОВА. 

В т о р о е р о ж д е н и е 
В профилактории «Юж

ный» состоялось торжест
венное собрание, посвящен
ное окончанию реконструк
ции этой здравницы метал
лургов. В этот день здесь 
собрались работники про
филактория, строители, ру
ками которых была осущест
влена коренная перестройка 
жилого помещения и лечеб
ного отделения, представите
ли администрации и проф
союзной организации комби
ната. Главный врач санато
рия-профилактория А. И. 
Старикова провела всех по 
обновленной здравнице, рас
сказала о большой работе 
строителей ремонтно-строи
тельного упра в л е н и я 
УПЖКХ, которые приложи
ли немало усилий, чтобы за
кончить реконструкцию зда
ния досрочно. -

Санаторий-профилакторий 
«Южный» словно родился 
заново, так много существен
ных изменений произошло 
здесь. Четырех-** и шести

местные номера переделаны 
в двухместные. Расширено 
помещение за счет пристрой
ки. Для отдыхающих создано 
максимум удобств и комфор
та. Жилые номера и холлы 
пополнились новой мебелью. 

На первом этаже распо
лагается лечебное отделе
ние. Здесь тоже немало из
менений. Прекрасно отдела
ны строителями все лечеб
ные кабинеты, где установ
лены новые ванны, оборудо
ван лечебный .душ. Расши
рены лечебные возможности 
отделения за счет приобре
тения новой физиотерапев
тической аппаратуры. Пре
красно оснащены кабинет 
лечебной физкультуры, сто
матологический кабинет. Но
вое оборудование установ
лено в пищеблоке, по-ново
му оборудована столовая. 
Похорошело помещение биб
лиотеки. Словом, в профи
лактории пет уголка, Кото
рого бы не коснулось"' об
новление. 

Символизируя открытие 
профи л а ктор и я, за м естител ь 
директора ' комбината М. А. 
Петров разрезал красную 
ленту. Главврач профилак
тория А. И. Старикова по
благодарила всех участни
ков реконструкции здравни
цы .г- представителей РСУ, 
газового цеха, ЦТД, цеха 
промышленной вентиляции, 
мебельного . цеха, УМТС. 
Многим из них в этот день 
были вручены денежные 
премии и бесплатные путев
ки в дома отдыха. 

Уютно, по-домашнему со
брались гости и хозяева за 
чашкой чая в столовой про
филактория. Говорили о 
той большой роли, которую 
играет цех здоровья на ком
бинате. Продолжением это
го вечера стало " выступле
ние мужского вокального 
ансамбля «Металлург», . по
святившего свой концерт 
всем, кто способствует боль
шой работе по оздоровле
нию трудящихся комбината. 

Н. ЗАГРЕТДИНОВА, 
медсестра медсан

части комбината. 

Юные барабанщицы. 

Открытие лыжного сезона 
в нашем коллективе решили 
ознаменовать организацией 
лыжного многокилометрово
го пробега. Любителей даль
них походов у нас немало, 
опыт их проведения накоп
лен. Правда, чаще мы про
водим походы летом или 
осенью. Но и желающих 
участвовать в зимнем лыж
ном походе оказалось нема
ло. Однако, учитывая, что 
это наш первый зимний по
ход, решили такое право 
предоставить более опыт
ным. Взялся возглавить про
бег организатор спортивно-
массовой работы заводоуп
равления, опытный турист 
Всеволод Емилов. Изъявила 
желание участвовать мастер 
еж&рта по спортивному ори-

Фотоэтюд Н. Нестеренко. 

О д р у з ь я х , т о в а р и щ а х . . . 
В. клубе «Следопыт», дей

ствующем во Дворце куль
туры им. Ленинского комсо
мола, состоялась встреча по
исковых групп детских клу
бов по месту жительства и 
профтехучилищ. Т а й и е 
встречи стали традиционны
ми. Следопыты во время 
них рассказывают о проде
ланной работе, делятся, на
копленным опытом. На этот 
раз о военно-патриотической 

работе и поисковых опера
циях, проведенных учащи
мися ГПТУ № 77, рассказа
ла ветеран труда наставник 
молодежи М. В. Зиневич, 
которая помогает ребятам. 

Ни одна встреча юных 
следопытов не проходит без 
ветеранов войны и труда. 
Ребята не только держат 
совет со своими наставника
ми, но. и узнают от них не
мало интересного. Вот и 

нынче своими воспоминани
ями поделились участники 
боев Ленинградского фрон
та И. Т. Носов, В. Д . Зай
цев, Л. А. Смирнягин. 

А потом зазвучала песня. 
Ветераны и молодежь вмес
те пели песни военных лет. 

i • -

Л. ЛИТВИНЕНКО, 
методист Дворца куль

туры им. Ленинского 
комсомола. 

Считает своим 
ДОЛГОМ 

ОКОЛО десяти лет являет
ся лектором общества «Зна
ние» библиотекарь библио
теки Л П Ц № 5 И. И. Плеш-
кова. Пропагандировать луч
шие произведения советской 
литературы она считает сво
им важным профессионала 
ным долгом. - ' 

Умение пропагандировать 
книгу помотает библиотека-; 
pto не только сформировать 
читательский интерес рабо
чего, но и способствует то
му, что книги, имеющиеся в 
фонде ее библиотеки, не за
леживаются па полках. На- , 
пример, благодаря подготов
ленной Ириной Ивановной 
лекции об эпохе Петра Пер
вого библиотекарь сумел за
интересовать своих читате
лей монографиями Н. Мол
чанова «Дипломатия Пет
ра I» и Н. Павленко «Птен
цы гнезда Петрова». ' 

В своей лекторской дея
тельности И. И. Плешкова 
стремится ие пропускать 
ни одной значительной ли
тературной даты. Так, к-
70-летию Константина Си
монова она подготовила 
лекцию «К. Симонов; лич
ность, писатель», где Осве
щается большая обществен
ная деятельность писателя, 
его роль в развитии совет
ской литературы. 

Ж. ЛЕОНИДОВА. 

ЛЫЖНЫЙ ПРОБЕГ 
ентированию, сортировщица 
Л П Ц № 3 Екатерина Горе
лова. А всего собралось три
надцать человек. 

Маршрут должен • был 
пролегать от Банного озера, 
куда мы добрались на авто
бусе, до Муракаево, где на 
турбазе ждали нас товари
щи. Предполагалось пройти 
не менее 25 километров. 
Трудно было предвидеть, в 
каких погодных условиях 
будет проходить пробег. В 
день нашего старта шел сне
гопад, что затрудняло види
мость и мешало ориентиро
ваться на местности. В ре
зультате пришлось немало 

поблуждать и пройти почти 
вдвое больше запланирован
ной дистанции. Однако ни
кто из участников пробега 
не спасовал. Если мы виде
ли, что кому-то трудно, то 
оказывали помощь, подбад
ривали шуткой. Увереннее 
других держались наши за
ядлые лыжники Юрий Каза-
рин, Виктор Соколов, Ири
на Чуманова, Сергей Яки
менко, Людмила Снегирева. 
Словом, на протяжении все
го пути у всех лыжников 
было бодрое настроение, уве
ренность, что все трудности 
преодолеем. 

На турбазу мы пришли 

уже затемно. Здесь ждали 
нас товарищи и горячий 
ужин. Двенадцать часов на
ходились мы в пути. Многие 
из нас на лыжах преодоле
ли такое расстояние впер
вые. Так что пробег стал 
своеобразным испытанием 
физической закалки, харак
тера его участников. А еще 
он помог нам лучше узнать 
друг друга, сдружиться. Те
перь мы строим планы дру
гих походов. И надеемся, 
что в следующий раз наш 
отряд энтузиастов пополнят 
другие любители туризма. 

А. БЕЛ КО, 
инженер отдела кадров 
комбината, секретарь 
комсомольской органи
зации заводоуправления. 

Редактор Ю. С. Ч Е Р Е Д Н И Ч Е Н К О . 

ЧЕТВЕРГ, 5 д е к а б р я 
Ш е с т о й к а н а л 

8.00. Время. 8.40. Творче
ство юных. 9.10. «Картина». 
Художественный фильм. 1-я 
серия. 10.30. Очевидное — 
невероятное. 11.30. Новости. 
14.00. Новости. 14.20. Доку
ментальные фильмы. 15.00. 
Концерт скрипичной музы
ки. 15.30. Веселые старты. 
16.15. Программа телевиде
ния Финляндии. 17.15. Встре
ча с группой «Ферскотти» 
(Финляндия). 17.45. Дисци
плина как нравственная ка
тегория развитого социализ
ма. Обсуждение новой ре
дакции Программы КПСС в 
объединении «Станкострои
тельный завод им. С. Орд
жоникидзе». 18.15. Сегодня 
а мире. 18.30. Мир и моло
дежь. 19.05. Премьера худо
жественного фильма «Кар
тина». 2-я серия. 20.30. Вре
мя. 21.05. Камера смотрит в 
мир. 22.20. Документальные 
фильмы. «Где лебеди зиму
ют», «Птицы-пересмешники». 

Двенадцатый к а н а л 
8.0U. Утренняя гимнасти

ка. 8.15. «И возрождаются 
забытые мотивы...». Доку
ментальный телефильм. 8.35 
и 9.35. Природоведение. 4-й 
класс. 8.55. «Уникальные вы
сокопроизводительные прес
сы». 9.05 и 12.10. Испанский 
язык. 9.55. Живопись первой 
половины XIX века. А. Вене
цианов. 8-й класс. 9.35 и 
11.40. Лирика Н. А. Некра
сова. 9-й класс. 11.05. Мами
на школа. 12.40. «Во имя 
жизни встретить ветер 
боя...». Поэзия А. Суркова. 
13.30. «Ждем тебя, парень». 
Художественный фильм с 
субтитрами. 15.00. Новости. 
15.05. Челябинские новости. 

ЧТ: 17.30. Новости (М). 
17.45. Встреча с книгой. Для 
школьников 6 — 8 классов о 
книгах на военную тему. 
18.15, Реклама. 18.20. Планы 
партии' . — наши планы. 
18.30. Киноафиша. 19.15. Че
лябинские новости. 

ЦТ. 19.30. Спокойной но
чи, малыши. «Бабушка уда
ва». Мультфильм. 1.9.45. Пре
мия за «36» и «6». Научно-
популярный фильм. 20.00. 
Ритмическая гимнастика. 
20.30. Время. 21.05. Экран 
приключенческого фильма. 
«Ключи от «рая». Художест
венный фильм. 22.40. Бас
кетбол. Кубок европейских 
чемпионов. М у ж ч и н ы. 
«Жальгирис» (Каунас) — 
«Олимпия Симак<> (Италия). 
23.20. Челябинские новости: 
хроника, интервью, коммен
тарии. 

•ПЯТНИЦА, 6 д е к а б р я 
• Ш е с т о й к а н а л 

8.00. Время. 8.40. Веселые 
старты. 9.25. «Картина». Ху

дожественный фильм. 2-я 
серия. 10.50. Премьера филь
ма-концерта «Украинский 
веночек». 11.20. Новости. 
14.00. Новости. 14.20. Доку
ментальные фильмы. 15.10. 
Русская речь. 15.40. «Диа
лог с Иссык-Кулем». 16.00. 
Поиск. 16.20. «Судьба бара
банщика». Художественный 
фильм. 17.45. Содружество. 
18.15. Сегодня в мире. 18.30. 
Премьера мультфильма «Уте
нок Вилли». 18.50, Програм
ма нашей жизни. Обсуждаем 
проекты ЦК КПСС. Выступ
ление Герой Социалистиче
ского Труда, вице-президен
та АН СССР академика А. Л. 
Яншина. 19.10. Премьера ху
дожественного фильма «Кар
тина». 3-я серия. 20.30. Вре
мя. 21.05. Вечерние мело
дии. 21.55. Сегодня в мире. 
22.10. Абсолютный чемпио
нат СССР по борьбе самбо. 
22.40. Ансамбль песни и тан
ца «Ямал». 

Д в е н а д ц а т ы й к а н а л 
8.00>. Утренняя гимнасти

ка. 8.15. «Природы дар бес
ценный». 8.35 и 9.35. М. Ю. 
Лермонтов. «Бородино». 4-й 
класс. 9.05 и 13.00. Англий
ский язык. 1-й год обучения. 
10.05. География. Африка. 
10.25 и 11.40. История. 7-и 
класс. 11.05. Школьникам о 
физиологии и гигиене. Ро
дители и дети. 12.10. Приро
доведение. 4-й класс. 12.30. 
М. Е. С а л т ы к о в - Щ е д р и н . 
Сказки. 13.30i. «Военное дет
ство». По произведениям 
В. Пановой. 14.30. Школьни
кам — о хлебе. 15.00. Ново
сти. 15.05. Челябинсние но
вости. ' 

ЧТ. 17.30. Новости (М). 
17.50. Приглашаем в кино
зал. О детских кинофильмах 
в декабре. 18.35. Реклама. 
18.40. «Братья по огню». О 

" коллективах блюмингов Че
лябинского „и Магнитогор
ских комбинатов. 19.15. Че
лябинские новости. 

ЦТ. 19.30. Спонойно.й ночи, 
малыши. 19.45. Реклама. 
19.50. Баскетбол. Кубок евро
пейских чемпионов. Женщи
ны. ЦСКА — Агон (ФРГ). 
20.30. Время. 21.05. «-Лето 
рядового Дедова». Художест
венный фильм. 

ЧТ. 22.10. Челябинские но
вости: хроника, интервью, 
комментарии. 22.30. «Роди
на моя». Телевизионный фе
стиваль самодеятельных хо
ровых коллективов, посвя
щенный XXVII съезду КПСС. 
Поет хор русской песни 
Кыштымского графито-иао-
Л И И О Е О Г О комбината. 

Коллектив проволочно-
штрипсовего цеха глубо
ко скорбит по поводу 
смерти СТЫЧЕВОИ Анисьи 
Михайловны й выражает 
искреннее соболезнова
ние семье и родственни
кам покойной. 
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